

Poussé vers la porte

« Ce salon Batimat est un cru exceptionnel pour nous. Cette période de mutation métier nous a amené à être aujourd'hui fabricant de **porte monobloc**. Alors qu'au départ, nous importions des panneaux de porte de Grande-Bretagne. Nous avons été véritablement poussés par notre profession. Nous ne voulions pas y aller, mais au final nous sommes bien contents. Beaucoup d'industriels nous rejoignent. Nous sommes maintenant en train de nous demander si justement cette profession va faire de nous dans quelques années, un fabricant de porte ! Ne va-t-on pas nous pousser à faire le dormant qui va autour du monobloc ? C'est la grande interrogation ».

Jean-Gabriel Creton président, Euradif.

